

Un site irakien met en exergue la lutte des médecins cubains contre l'ébola



La Havane, 13 juillet (RHC).- Le site irakien Alforat a signalé que les médecins et d'autres personnels cubains de la santé sont devenus une nouvelle force puissante de ressources humaines de Cuba et il a relevé la contribution de ce pays à la lutte contre l'ébola.

Ce site a ajouté que les coopérants sont des représentants dignes de la diplomatie médicale cubaine qui suscitent le respect et l'admiration dans le monde et qu'ils construisent un pouvoir noble pour notre pays.

Alforat a également reproduit l'article du quotidien Granma sur le meeting à La Havane au cours duquel le président cubain, Raúl Castro, a décoré de l'Ordre Carlos Finlay 248 membres de la brigade qui a travaillé en Afrique de l'Ouest.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62319-un-site-irakien-met-en-exergue-la-lutte-des-medecins-cubains-contre-lebola>



Radio Habana Cuba